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Mitgliederversammlung des MSC Falke Wildberg-Sulz: Ein Rückblick und spannende Ausblicke 
Am 25. Januar 2025 fand die Mitgliederversammlung des MSC Falke Wildberg-Sulz im Sportheim in 
Sulz am Eck statt. Der 1. Vorsitzende Gerald Heller begrüßte die 66 anwesenden Vereinsmitglieder 
sowie Gäste aus benachbarten Vereinen und eröffnete die Sitzung. 
Finanzen und Mitgliederentwicklung 
Schatzmeister Peter Schmid berichtete über ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2024 mit einem 
positiven Ergebnis von 6.470 Euro. Haupteinnahmequellen waren Mitgliedsbeiträge, 
Veranstaltungen, sowie Zuschüsse des ADAC und der Stadt Wildberg. Die Mitgliederzahl stieg 
leicht auf 416 Personen, darunter 71 Jugendliche unter 18 Jahren. 
Sportliche Erfolge und neue Initiativen 
Das vergangene Jahr war für den Verein besonders ereignisreich. Die Mitglieder der Motorrad- 
und Fahrradtrialsparten nahmen erfolgreich an zahlreichen regionalen, nationalen und 
internationalen Wettkämpfen teil. Hervorzuheben ist die erstmalige Austragung der deutschen 
Meisterschaft im Einrad-Trial, die Teilnehmer aus Deutschland, Österreich und den Niederlanden 
nach Sulz brachte. 
Sidney Stöhr sicherte sich im Fahrradtrial den Titel der deutschen Meisterin in der Kategorie U12. 
Nils Bacher erreichte in einem hart umkämpften Starterfeld der DM einen hervorragenden 
zweiten Platz, während Manuel Lang sich auf einen starken fünften Platz vorkämpfte. Auch auf 
internationaler Ebene waren die Vereinsmitglieder erfolgreich: Nils Bacher erreichte bei der 
Jugend-WM in Sternenfels das Finale der besten 12 Fahrer und belegte dort den beeindruckenden 
zehnten Platz. Simone Herter vertrat den MSC bei der Europameisterschaft in Frankreich und 
platzierte sich auf einem respektablen fünften Rang. 
Jugendleiter Wolfgang Bräuning betonte die Wichtigkeit der Nachwuchsförderung. 
Schnuppertrainings, Ferienprogramme und Trainingslager waren zentrale Elemente des 
Jugendkonzepts. Der Verein stellte mehrere deutsche Meister und konnte mit Nils Bacher, Sidney 
Stöhr und Manuel Lang auch international Spitzenplatzierungen erreichen. 
Wahlen und Ehrungen 
Bei den Vorstandswahlen wurden alle Kandidaten einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Für 
langjährige Mitgliedschaften wurden zahlreiche Mitglieder geehrt, darunter Alfred Meixner für 50 
Jahre Vereinszugehörigkeit. Besonders verdient machten sich auch Carmen Lehmann, Guido 
Steffens und Peter Schmid, die die ADAC-Ehrennadel in Bronze erhielten. 
Ausblick auf 2025 
Das Jahr 2025 verspricht, ebenso spannend zu werden. Geplant sind unter anderem die 
Austragung der deutschen Meisterschaft im Fahrradtrial, weitere SDM-Läufe und erneut eine 
Einrad-Trial-DM. Auch neue Projekte wie die RC-Trial-Winterchallenge bereichern das 
Vereinsleben. 
Gemeinschaft im Fokus 
Gerald Heller bedankte sich abschließend bei allen Mitgliedern für ihr Engagement. Nur durch 
aktives Einbringen seiner Mitglieder kann der MSC Falke so erfolgreich sein. 
Die Mitgliederversammlung endete um 21:15 Uhr. Im Anschluss bot ein Film zur Motorrad-Trial-
WM 1982 in Sulz einen nostalgischen Abschluss eines erfolgreichen Abends. 
 


